



Charles Preble durante la ceremonia en la que recibió el título de Doctor Honoris Causa en la San Marcos.

San Marcos otorga título Doctor *Honoris Causa* a Charles Preble

◆ En el tradicional Salón de Grados de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, le fue conferido el grado de Doctor Honoris Causa al ingeniero Charles Preble, presidente de la Southern Perú, en mérito a su trayectoria profesional y su aporte a la promoción al país.

Debemos destacar que es la primera vez que un empresario privado extranjero recibe esta alta, y en el caso del ingeniero Preble, merecida distinción académica. El viene laborando por

más de 30 años en el Perú, y sus lazos ya no son solamente laborales, ya que es casado con una dama peruana, la señora María Antonieta de Olazával, y tiene dos hijos peruanos.

Este título académico con que lo ha distinguido nuestra primera Universidad, le ha sido otorgado no sólo por su trabajo en el desarrollo de la minería en el Perú, sino por haber contribuido a mantener un ambiente laboral estable en un sector singularmente conflictivo, a partir de un

diálogo permanente y una eficiente gestión administrativa que ha logrado conjugar los intereses de los trabajadores y la empresa.

Y nosotros debemos agregar que el ingeniero Preble lo merece también por su preocupación en el campo de la promoción y desarrollo de la cultura, tanto a nivel nacional con el apoyo a la pintura y a la música, a través de prestigiados eventos, como en la parte regional con la construcción de Museos, publicaciones y apoyo cívico a entidades locales.